

Ressort: Vermischtes

Zwei deutsche Syrien-Helfer wieder frei

Damaskus/Berlin, 05.07.2013, 20:07 Uhr

GDN - Zwei der drei entführten deutschen Syrien-Helfer sind wieder frei. Das Auswärtige Amt bestätigte eine entsprechende Twittermeldung auf Nachfrage des in Berlin erscheinenden Tagespiegels.

Die beiden Männer seien auf dem Weg nach Deutschland, sagte ein Sprecher des Auswärtigen Amts. "Es geht ihnen den Umständen entsprechend gut." Vor einer Woche war erst öffentlich bekannt geworden, dass drei deutsche Nothelfer der Organisation "Grünhelme" bereits Wochen zuvor in Nordsyrien verschleppt wurden. In der Nacht zum 15. Mai wurden sie aus ihrem Haus im Ort Harim nahe der türkischen Grenze entführt, wo sie am Aufbau eines Krankenhauses arbeiteten, berichtete der "Spiegel". Man sei zunächst nicht an die Öffentlichkeit gegangen, so Grünhelm-Gründer Rupert Neudeck, "weil wir hofften, unsere Mitarbeiter zu finden und freizubekommen".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17198/zwei-deutsche-syrien-helfer-wieder-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com